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横溝 隆一  会員株式会社ＪＴＢ関東 法人営業埼玉支店　支店長

横溝 隆一 会員から、自己紹介に加え人口減少、少子高齢
化社会に対応するためのさいたま市地方創生事業や東日本
連携についての具体的取り組み、及び JTB が現在提案中
の交流促進事業についてお話しいただきました。

【さいたま市による 東日本連携 具体的取組】
●東日本連携販路拡大支援事業
　東日本連携推進協議会による賑わい創出事業
●東日本連携広域周遊ルート
●連携拠点、情報発信拠点について

【具体的提案　（JTBからさいたま市へ）】
①市内観光資源の有効活用によるリアルな交流創出
　●大宮盆栽美術館での盆栽制作体験プログラムの 
　　開発（他鉄道博物館、造幣博物館）
　●東日本連携都市との交流事業の加速化

②修学旅行　　　　
　●東京への修学旅行を実施している6都市との相　 
　　互交流

お客様、会員の皆さまこんにちは。
　さて本日会員の皆さまには私の本を贈

らせていただきました。
共著を含め、7冊目の著書になります。
　私の著書・論文は基本的に税理士向けのも
ので、ごく一部の専門家しか買っていただけませ
ん。しかしこの本は対象を経理担当者まで広げ
たためこの手の本では珍しくシリーズ4冊目まで
続いています。ただ、皆さまにはあまりご興味は
ないでしょうから、私が執筆者の代表をしている
ため、書いている1ページ目の「あいさつ文」だ
けを今お読みいただき、あとは顧問の税理士さ
んか会社の経理担当者さんにお渡しください。　
　一般の方向けの本はお酒を飲みながらでも
書けますが、専門書や論文はそうはいきませ
ん。頭も体も非常に疲れます。また、対象が限
られているためそんなに売れず印税もわずかで
す。また、ひどい時には「物好き」などと言われ、
やり切れない気持ちになることもあります。
　では何か良いことはあるか、何のために書い
ているのかということですが、特に良いことは
ありません。（日本では。）
　しかし海外では専門書や論文を書いていると
意外に評価され、良い待遇を受けることもあり
ます。特にロータリー関係でも、努力が報われた
と救われた気持ちで、今後も研究を続けようと
思わせてもらえる出来事が何度かありました。
　1度目は永峰会長年度に大宮RCのスポン
サーを受けてR財団のGSEプログラムでピッツ
バーグでの一か月の職業研修を受けたときで
した。十数階建ての大きな法律事務所の一階
で当初若い弁護士が私についてくれていました

が、1時間程が経ちたまたま私が専門書を書い
ている事を知ると表情が変わり、「あなたがい
る場所はここじゃないかもしれない」と言って、
直属の上司の席に行き何やら相談の後、「ボス
がお会いしたいと言っています。」と言って一緒
にエレベーターで一階から最上階まで案内さ
れ、最高責任者と面談させていただきました。
　2度目は、大宮RC入会後に私がGSEプログ
ラムのチームリーダーとしてシアトルに行った
時でした。E&Yいわゆる世界の4大会計事務
所でのことです。メンバーに牧内PGの事務所
の若い税理士志望の子がいたので一緒にいた
のですが、午前の研修が終わった時に「MR.
EMOTOの昼食は別に用意してあります。」
と言って案内されたのは明らかな高級レスト
ラン。席には6,7人はいたでしょうか、「MR．
EMOTOは専門書も書かれている相続税の専
門家なので、時間の空いていた役員全員を招集
しているのでお話を伺いたい。」と言われ、素
晴らしい時間を過ごさせていただきました。
　今月もタイトな〆切の論文がありますが、一
生懸命努力をしてよかったことが、ピッツバーグ
では、『気難しいおじいさんに会いにビルの最
上階に行ったこと』シアトルでは、『高級レスト
ランのごちそうを前にして大勢の専門家から難
しい質問を矢継ぎ早にされたこと』というので
は一体どうしたものかという気持ちもないでは
ありませんが、全国の税理士や出版社から必要
とされ、お座敷がかかるうちが税理士としての
花だと自分に言い聞かせて、職業奉仕のつもり
でもう少しだけ頑張ってみようと思います。
　4/18の例会の卓話者はやはり同業といえる

田中雄一郎先生です。監査法人独立以来さま
ざまなご苦労をされて今大きな成功を収められ
ています。現在上場企業グループをメインクラ
イアントとされていますが、現在に至るまでの
半生を振り返って頂きます。
　また4/15は大宮RCが誇るエコボールプロ
ジェクトです。今年で10回目の記念すべき回で
す。サッカーを職業とするメンバー、大宮アル
ディージャさんと大宮RCのメンバー全員が、大
宮という地域社会の子供たちと共にボールを磨
き、ブラジルの子供たちにプレゼントするとい
う、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉
仕、青少年奉仕をすべて備えた完全なる奉仕で
す。懇親会まで皆さんで楽しみましょう。
　さて本日の理事会では、エコボールのほか、
5月大瀧酒蔵さんでの酒蔵例会、6月軽井沢で
の家族同伴例会、不登校のお子さんのためのバ
ザーへの支援等について話し合いました。詳細
は後ほど担当者から説明があると思います。
　今日は中川ガバナー年度のガバナー補佐の
方々が表敬訪問してくださっています。大宮RC
へようこそいらっしゃいました。
　本日も最後までお付き合いよろしくお願いい
たします。

新入会員自己紹介
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お客様のご紹介［櫻井会員］

誕生日祝
［祝原会員／山本会員／会長／渋木会員／内藤会員］

幹事報告
［齋藤幹事］

委員会報告
［荒井会員］

結婚記念祝
［小林会員／戸井田会員／会長／中川会員／荒井会員］

4月4日

3月14日

第3085例会

第3083例会

74名（72名）

10名

54名（75%）

77.78%

本日は中川年度のガバナー補佐が
揃ってMAKE-UPさせて頂きます。
宜しくお願い致します。
〈2018 -19年度 第１Gガバナー補佐 
佐藤志郎様〉
本日、メーキャップさせて頂きます、
さいたま中央R.C.より来ました増
渕です。中川年度宜しくお願い申し
上げます。
〈第２G G補佐 増渕一夫様〉
次年度第3グループガバナー補佐
の熊木です。本日はお世話になり
ます。
〈第３G G補佐 熊木広光様〉
本日はお世話になります。
〈第４G G補佐 菊池和彦様〉
第5グループガバナー補佐です。
よろしくお願いします。
〈第５G G補佐 山口光男様〉
本日はお世話になります。次年度
宜しくお願いします。
〈第７G G補佐 池田岩夫様・第８G G
補佐 大熊進様・第９G G補佐 金杉豊
様・第１0G G補佐 伊藤隆様〉
本日は宜しくお願いします。
〈次年度12Gガバナー補佐 松尾康司
様・三郷中央ロータリークラブ 第１0G
グループ幹事 清水浩子様〉
ガバナー補佐の皆様、本日はメイ
キャップありがとうございます。
〈中川高志〉

お客様、大宮RCへようこそいらっ
しゃいました。
〈江本尚浩〉
ガバナー補佐の皆様、ようこそ！
〈大瀧榮壽・齋藤守毅・岩井良彦・小川
和信・岩﨑　彰・浅野　仁・川島利雄・
遠藤省吾・関口　茂・小林義久・大竹　
敦・飯野耕司・徳山義行・櫻井義久・
進藤博司・鈴木俊一・星野晃一郎・三
浦　守・小坂良二・小林康一・石井宣
子・矢崎直良・諏訪慶三・太田英成〉
本日は自己紹介の機会をいただき
ありがとうございます。今後共宜し
くお願いいたします。
〈横溝隆一〉
横溝さん、自己紹介よろしくお願い
します。
〈江本尚浩〉
JTBの横溝さん、面白い！面白すぎ
る！
〈平田　繁〉
横溝さん、自己紹介ありがとうござ
います。
〈岸　　聡・櫻井義久・鈴木俊一・岩田
尚明・善行地潔・瀧　隆幸・本多　隆〉
64才の誕生祝、何かな？ありがと
うございます。
〈渋木理俊〉
誕生日のお祝い有難うございまし
た！！
〈祝原英隆〉

結婚記念日祝をいただきまして、有
難うございました。
〈荒井　渉〉
2年間本当にありがとうございまし
た。
〈石井宣子〉
石井さん大変お世話になりました。
〈大瀧榮壽・桑折美奈子・飯野耕司〉　　　
昨日の千日会、多くの会員のご出
席ありがとうございました。
〈江本尚浩・石井宣子〉
昨日は千日会でのご利用ありがと
うございました。
〈瀧　隆幸〉
昨日の千日会おつかれ様でした。
〈竹内裕司・齋藤守毅・鈴木俊一・小川
武士・板垣英治〉
小林さん、司会ありがとうございます。
〈江本尚浩・齋藤守毅・栗岡宏治・岩瀬
雄一・櫻井義久・内藤考三・進藤博
司・平田　繁〉

15日のエコボールプロジェクト、多
くの皆様のご参加をお願い申し上
げます。
〈戸井田修・田中康之〉
フリーマーケットにご協力宜しくお
願い致します。
〈山本和保〉
出戻り娘？オバチャンどんな演奏に
なる事やら！右手まだまだです。
〈田中睦美〉
田中さん待ってました。おかえりな
さい。エレクトーンのやわらかな音
色、良いですね。
〈渋木理俊〉
エレクトーンの田中さん、お帰りな
さい。
〈橋本和久・鈴木俊一・平田　繁〉

4月4日の合計金額 89,000円
（4月4日までの累計金額2,199,000円）

ロータリー財団寄付
［田中会員／会長／橋本会員］

国際ロータリー第 2770 地区 次年度ガバナー補佐・幹事様 国際ロータリー第 2770 地区 次年度ガバナー補佐・幹事様

点鐘

2018年４月25日（水）12：30点鐘 パレスホテル大宮

　　　　　　　クラブ協議会 

 バナー交換［三郷中央 RC 伊藤様、清水様］
委員会報告

［山本会員］
委員会報告

［戸井田会員］
委員会報告

［遠藤会員］
委員会報告

［小坂会員］
出席率の報告

［板垣会員］
ニコニコボックスの報告

［田中会員］

エレクトーン演奏復帰祝［田中睦美様］


